

Saint Peter School News

octubre, 2025

Queridos Padres,

Esperamos que ya estemos bien adentrados en el ritmo del año escolar, mientras seguimos fortaleciendo nuestras relaciones con antiguos alumnos y dando la bienvenida a los nuevos estudiantes y personal. Nos esforzamos al máximo para crear un ambiente acogedor, buscando sacar lo mejor de cada uno. Nuestro objetivo final es alcanzar el Cielo y convertirnos en santos. Acabamos de celebrar la canonización de dos nuevos santos: Pier Gorgio Frassati y Carlo Acutis. Carlo falleció en 2006 a los 15 años y mostró al mundo cómo un adolescente moderno puede llegar a ser santo. Nuestro Santo Padre, el Papa León, compartió este testimonio en su homilía al canonizarlos: "En la primera lectura hemos escuchado una pregunta: «[Señor,] ¿y quién habría conocido tu voluntad si tú mismo no hubieras dado la Sabiduría y enviado desde lo alto tu santo espíritu?» La hemos oído después de que dos jóvenes beatos, Pier Gorgio Frassati y Carlo Acutis, fueran proclamados santos, y eso es providencial. En el libro de la Sabiduría, esta pregunta está atribuida precisamente a un joven como ellos: el rey Salomón. Cuando murió David, su padre, él se dio cuenta de que disponía de muchas cosas: el poder, la riqueza, la salud, la juventud, la belleza, el reino. Pero esta gran abundancia de medios le había hecho surgir una pregunta en su corazón: "¿Qué debo hacer para que nada se pierda?". Y había entendido que el único camino para encontrar una respuesta era pedir a Dios un don aún mayor: su Sabiduría, para poder conocer sus proyectos y adherir a ellos fielmente. Se dio cuenta, en efecto, que de ese modo todas las cosas encontrarían su lugar en el gran designio del Señor. También Jesús, en el Evangelio, nos habla de un proyecto al que adherir hasta el final. Dice: «El que no carga con su cruz y me sigue, no puede ser mi discípulo» y agrega: «cualquiera de ustedes que no renuncie a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo». Es decir, nos llama a lanzarnos sin vacilar a la aventura que Él nos propone, con la inteligencia y la fuerza que vienen de su Espíritu y que podemos acoger en la medida en que nos despojamos de nosotros mismos, de las cosas y de las ideas a las que estamos apegados, para ponernos a la escucha de su palabra. ...Nos llama a lanzarnos sin vacilar a la aventura que Él nos propone, con la inteligencia y la fuerza que vienen de su Espíritu y que podemos acoger en la medida en que nos despojamos de nosotros mismos para ponernos a la escucha de su palabra. Muchos jóvenes, a lo largo de los siglos, tuvieron que afrontar este momento decisivo de la vida. Pensemos en san Francisco de Asís: como Salomón, también él era joven y rico, y estaba sediento de gloria y de fama. Por eso partió a la guerra, esperando ser nombrado "caballero" y revestirse de honores. Pero Jesús se le apareció en el camino y le hizo reflexionar sobre lo que estaba haciendo. Vuelto en sí, dirigió a Dios una pregunta sencilla: «Señor, ¿qué quieres que haga?». Y a partir de allí, volviendo sobre sus pasos, comenzó a escribir una historia diferente: la maravillosa historia de santidad que todos conocemos, despojándose de todo para seguir al Señor, viviendo en pobreza y prefiriendo el amor a los hermanos, especialmente a los más débiles y pequeños, al oro, a la plata y a las telas preciosas de su padre. Y cuántos otros santos y santas podríamos recordar! A veces nosotros los representamos como grandes personajes, olvidando que para ellos todo comenzó cuando, aún jóvenes, respondieron "sí" a Dios

y se entregaron a Él plenamente, sin guardar nada para sí... Ambos, Pier Giorgio y Carlo, cultivaron el amor a Dios y a los hermanos a través de medios sencillos, al alcance de todos: la Santa Misa diaria, la oración, y especialmente la adoración eucarística. Carlo decía: «Cuando nos ponemos frente al sol, nos bronceamos. Cuando nos ponemos ante Jesús en la Eucaristía, nos convertimos en santos», y también: «La tristeza es dirigir la mirada hacia uno mismo, la felicidad es dirigir la mirada hacia Dios. La conversión no es otra cosa que desviar la mirada desde abajo hacia lo alto. Basta un simple movimiento de ojos»....Queridos amigos, Pier Giorgio Frassati y Carlo Acutis son una invitación para todos nosotros, sobre todo para los jóvenes, a no malgastar la vida, sino a orientarla hacia lo alto y hacer de ella una obra maestra. Nos animan con sus palabras: "No yo, sino Dios", decía Carlo. Y Pier Giorgio: "Si tienes a Dios como centro de todas tus acciones, entonces llegarás hasta el final". Esta es la fórmula, sencilla pero segura, de su santidad. Y es también el testimonio que estamos llamados a imitar para disfrutar la vida e ir al encuentro del Señor en la fiesta del cielo."

Reunión Sacramental--La Confirmación

Habrá una reunión para los padres de los candidatos de Confirmación el jueves, 2 de octubre a las 6:30pm en la iglesia.



Peregrinación al Santuario Nacional en Washington,

Nuestros estudiantes de 8º grado participarán en nuestra Peregrinación Diocesana al Santuario Nacional el jueves 7 de octubre. Estamos muy contentos de que tengan esta oportunidad de ver una Basílica Mariana tan hermosa.



Equipo Cross-Country

Somos muy afortunados de tener un equipo de campo traviesa que participa en varios encuentros. Estamos muy agradecidos por nuestros entrenadores, Mr. Carl Kerchner y Mrs. Cronan. Estamos orgullosos de nuestros estudiantes que forman el equipo:

Emma Castillo (K)	Madison Castillo (3)
Leandro Hernandez (K)	Joelvis Menegildo (3)
Kaylee Santiago (K)	Alexander Juarez (4)
Skyla Buchanan (1)	Jorge Perez (4)
Ramses Ruiz (1)	Gabeilys Murillo (4)
Ismael Juarez (1)	Brianna Burgos (4)
Rahel Fortunato (1)	Maximilliano Varela (4)
Rejeena Guerrero (2)	Alanis Fontanez (5)
Janielis Francisco (2)	Gabriela Mendez (5)
Julianys Perez (2)	Max Valerio (5)
Elian Santos (2)	Marcus Fernandez (5)
Kyrah Elistin (2)	Benamy Ruiz (6)
Logan Hill (2)	Missael Fernandez (6)
Jhoelix Caraballo (2)	Danna Peralta (6)
Lucas Hernandez (3)	Elias Santiago (6)
Emely Burgos (3)	Jotxiel Caraballo (8)



Consejo Estudiantil

El viernes 10 de octubre instalaremos nuestro nuevo Equipo de Liderazgo del Consejo así como los Representantes de la Clase. Publicaremos la lista de miembros en el próximo boletín.



Festival Familiar del otoño

El jueves 23 de octubre por la noche tendremos un evento familiar en la escuela donde las familias podrán hacer manualidades de otoño y decorar calabazas juntas.

